

第20回アートギャラリーホーム表彰式の開催

株式会社チャーム・ケア・コーポレーションの文化支援事業、「第20回アートギャラリーホーム作品募集」表彰式を、10月14日（金）にチャームプレミアグラン御殿山式番館で開催しました。

審査員による厳正な選考を経て決定した、受賞者12名・入選者36名・指名コンペ入選者5名（WEB参加含む）と、協賛企業（株式会社サンゲツ、株式会社日建ハウジングシステム、株式会社松尾工務店、三菱地所レジデンス株式会社、三菱UFJ信託銀行株式会社、株式会社LEOC）、協力会社（コンパスグループ・ジャパン株式会社）にご臨席いただきました。

受賞者には表彰状、賞牌、賞金の目録が授与され、来賓よりお祝いのお言葉をいただきました。

表彰の後、審査員2名により作品2点の講評が行われました。

| | |
|--------|------------------|
| グランプリ | 表彰状、賞牌、賞金50万円の目録 |
| 社長賞 | 表彰状、賞牌、賞金20万円の目録 |
| 審査員特別賞 | 表彰状、賞牌、賞金15万円の目録 |
| 協賛企業賞 | 表彰状、賞牌、賞金15万円の目録 |
| 入選者 | 表彰状、賞金8万円の目録 |

これらの作品すべては、チャームプレミアグラン御殿山式番館にて開催されたアートギャラリーホーム作品展（10月19日～10月21日）に展示されました。

当社では、今後もこの取り組みを継続することにより、若手アーティストの支援・育成に努め、持続可能な社会の実現に貢献してまいります。

※作品の詳細、入賞者・審査員のコメント等は、弊社ホームページに掲載予定です。



チャームプレミアグラン御殿山式番館で開催



下村社長より表彰状と賞牌、賞金目録を授与



青柳正規氏より祝辞



協賛企業よりコメントを受ける受賞者



参加者の記念撮影



審査員 小泉俊己氏と町田久美氏による作品講評

グランプリ受賞 安藤由莉さん

今回は光栄な賞をいただき大変嬉しい思います。この作品が、ご入居者様の生活の一部として展示され続けていくことに喜びを感じました。今後もアーティスト活動に邁進してまいります。



グランプリ「Pass by」

【主 催】

アートギャラリーホーム実行事務局

【協 賛】

株式会社サンゲツ、株式会社日建ハウジングシステム、株式会社松尾工務店、三菱地所レジデンス株式会社、三菱UFJ信託銀行株式会社、株式会社LEOC

【協 力】

コンパスクグループ・ジャパン株式会社

【審査員】

小泉 俊己（多摩美術大学 教授）
町田 久美（武蔵野美術大学 教授）

【応募状況】

応募総数…234作品

【スケジュール】

募集期間：2022年4月15日～6月15日

最終審査：2022年8月2日

表彰式：2022年10月14日

作品展：2022年10月19日～10月21日

※本リリースに関する取り組みは、以下のSDGs目標に貢献しています。

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



当社は、企業理念に則り、事業を通じて「豊かで実りある高齢社会」づくりへの貢献を使命と考えております。

当社は、この使命を基礎として、事業活動を通じてSDGsに関連する取り組みを実施しており、今後もSDGsの目標達成に向けた活動に積極的に取り組んでまいります。



目標3 すべての人に健康と福祉を | 満たされるべき基本的人権

目標4 質の高い教育をみんなに | すべての課題解決の為に

お問合せ・作品の応募はアートギャラリーホーム実行事務局までご連絡ください。

東京本社内 アートギャラリーホーム実行事務局

担当：小原・菊水

MAIL : agh@charmcc.jp

■ 会社概要

名 称：株式会社 チャーム・ケア・コーポレーション

所 在 地：大阪市北区中之島3丁目6番32号 ダイビル本館19階

代 表 者：代表取締役会長 兼 社長 下村 隆彦

事業内容：「介護付有料老人ホーム」及び「住宅型有料老人ホーム」の運営ほか

東京大学名誉教授・多摩美術大学 理事長 青柳 正規氏

介護事業を中心として活躍されてきたチャーム・ケア・コーポレーションがこのような機会を作り、この取り組みを20回も継続してきたことに、敬意を表します。

作品がどこに終の棲家を得るかが、アーティストにとって一番の願いになる。

それを本日このような素晴らしい建物の中に確認し、自分の芸術を把握することができたことは素晴らしい機会であり、さらに大きなアーティストに成長するための礎(いしづち)になっていくと思います。

(公社) 企業メセナ協議会 常務理事兼事務局長 澤田 澄子氏

アートギャラリーホームは、今の社会に必要とされている活動として高く評価しています。

また、協賛企業がそれぞれの企業理念に基づき、心に響く作品をしっかりと選ばれることに大変感銘を受けました。

住まう方と作品を制作したアーティスト双方に、幸せな空間を作る活動であると思います。

